

Les portes seront ouvertes à tous

La Braye
le 29 mai 2019



De g. à dr.: les membres de la CCLT: Swen Zapla, Stéphanie Tacheron, Laetitia Kohler, Simon Thomet, président de la Jeunesse, Deborah Kaiser et David Aebischer. Manque Loïc Aebischer.

PHOTO NH

MANIFESTATION Pour se faire connaître, les commerçants vont exposer leur savoir-faire.

FAOUG

Mercredi passé, la commission culture, loisirs et tourisme de Faoug (CCLT) organisait une rencontre avec les entrepreneurs de la commune. L'objectif de cette réunion était de finaliser la journée portes ouvertes qui aura lieu le 25 mai, entre 10h et 18h au chantier naval de Faoug.

Laetitia Kohler, présidente de la CCLT détaille: «Par cet événement, nous désirons mettre en avant les commerçants, artisans et artistes de la commune et permettre au public de les découvrir.»

Comptoir à ciel ouvert

Seize enseignes, sur dix-huit actives dans la commune, vont participer à ce comptoir à ciel ouvert, mais la journée sera également

agrémentée de nombreuses activités, comme l'explique Deborah Kaiser: «Des artistes et des artisans présenteront leurs créations, le groupement forestier et les pompiers, entre autres, feront des démonstrations et des activités telles que du yoga ou du bodysculp seront proposées.» Simon Thomet, président de la Jeunesse, en charge des bénévoles complète: «Musique, bar et restauration seront également au programme. Cette journée permettra de découvrir la vie d'un village.»

Il y a vingt-cinq ans, comme le rappelle Eric Cornaz, de l'enseigne Cornaz SA, une telle initiative avait déjà vu le jour: «En 1993, sur deux jours, douze commerçants avaient ouvert leurs portes. Nous ne sommes plus que quatre survivants. Ce genre d'initiative permet de se faire connaître mais également de motiver les gens à acheter local.»

Les organisateurs espèrent attirer 1000 visiteurs.

NH